



Halbseitige Sperrungen auf den Bundesstraßen 210 und 72 im Landkreis Aurich – Beginn ab 1. November

Auf den Bundesstraßen 210 und 72 ist ab Dienstag, 1. November, mit Behinderungen zu rechnen. Hierauf wies die Niedersächsische Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr in Aurich hin.

Die Sperrungen sind notwendig, um Fahrbahnschäden vor dem kommenden Winter zu beseitigen. Dazu wird der schadhafte Asphalt teilflächig gefräst und anschließend neuer Asphalt eingebaut.

Auf der Bundesstraße 210 erfolgen die Arbeiten im Bereich zwischen Suurhusen und dem Gewerbegebiet in Georgsheil in beiden Fahrtrichtungen. Bezüglich der Bundesstraße 72 handelt es sich um Flächen nördlich und südlich von Marienhafte. Hier ist jeweils nur die Fahrtrichtung nach Norden betroffen.

Die Baudurchführung wird unter halbseitiger Sperrung der Fahrbahn vorgenommen. Der Verkehr wird mittels Baustellenampel an der Sperrung vorbei geführt. Die halbseitige Sperrung wird jeweils ab 8:00 Uhr aufgestellt und abends wieder aufgehoben.

Für die Ausführung werden insgesamt fünf Arbeitstage veranschlagt. Die Baufirma wird ab Dienstag auf der B 210 beginnen. Danach starten die Arbeiten auf der B 72.

Die Landesbehörde bittet alle Verkehrsteilnehmer und Anlieger um Verständnis.

Frank Buchholz Geschäftsbereich Aurich Eschener Allee 31, 26603 Aurich	Tel. (04941) 951-101 Fax (04941) 951-100	www.strassenbau.niedersachsen.de poststelle-aur@nlstbv.niedersachsen.de
--	---	--